

Mahasiswa KKN 04 Adakan Bimbel Bahasa Arab untuk Anak-Anak Gampong Nga



Mahasiswa KKN 04 Adakan Bimbel Bahasa Arab untuk Anak-Anak Gampong Nga

UNIMALNEWS | Lhoksukon - Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Pembelajaran Pemberdayaan Masyarakat (KKN-PPM) kelompok 04 Universitas Malikussaleh mengadakan program bimbingan belajar bahasa arab untuk anak-anak di Gampong Nga, Kecamatan Paya Bakong, Aceh Utara, Rabu (6/7/2022).

Ketua kelompok 04, Darwis mengatakan, kegiatan bimbingan belajar ini dilakukan untuk membantu anak-anak di Gampong Nga belajar bahasa arab. Mengingat pentingnya pemahaman bahasa arab terutama bagi masyarakat yang beragama islam akan menjadi nilai plus, sehingga baik untuk dipelajari sedini mungkin dimulai sejak masih anak-anak. Program bimbela bahasa arab ini diajarkan oleh Wirdaturrahmah serta dibantu oleh rekan sekelompok.

“Kegiatan ini diawali dengan menuliskan kosakata bahasa arab di papan tulis kemudian anak-anak diminta untuk menuliskannya di buku mereka masing-masing, setelah itu anak-anak serta mahasiswa KKN bersama-sama membaca kosa-kata yang telah mereka tulis dengan irama sehingga anak-anak suka mengulanginya dan menghafalnya, kemudian mahasiswa meminta mereka bergantian untuk mengulangi kosa-kata bahasa arabnya di hadapan teman-temannya tanpa buku,” katanya.

Darwis juga berharap, semoga dengan adanya kegiatan ini dapat menumbuhkan rasa percaya diri anak-anak untuk tampil dihadapan umum baik disekolah maupun masyarakat. Dengan adanya kegiatan pembelajaran bahasa Arab bagi anak-anak di kampung tersebut tentunya dapat memberikan tambahan ilmu, terutama dalam menguasai dan menghafal bahasa Arab karena dilakukan dengan metode yang atraktif oleh mahasiswa KKN tersebut.

“Sebagaimana yang kita ketahui anak-anak harus diperkenalkan dengan bahasa asing selain daripada penguasaan bahasa Indonesia dan bahasa daerah sendiri,” ungkapnya.

Dosen Pembimbing Lapangan (DPL), Romi Asmara MHum menyampaikan, kegiatan yang dilakukan mahasiswa kelompok binaannya sangat bagus untuk membimbing anak-anak agar memahami Bahasa arab.

Kelompok KKN ini di bawah pengawasan Dosen Pembimbing Lapangan (DPL), Romi Asmara MHum, terdiri dari Ary Raihan (Antropologi), Darwis (Pendidikan Vokasional Teknik Mesin), Gadih Raftaini Sambo (Pendidikan Matematika), Irama Novita Yeni (Pendidikan Bahasa Indonesia), Maghfira (Teknik Arsitektur), MHD Tia Mardoni (Teknik Mesin), Natalis Paragaye (Pendidikan Vokasional Teknik Mesin), Ridho Syawali (Teknik Elektro), Siti Ramadhani (Pendidikan Fisika), Wirdaturrahmah (Pendidikan Matematika). [tmi]

Tanggal: 14 July 2022

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [Aceh Utara](#), [KKN](#), [Pengabdian Masyarakat](#),